

Arbeitskräfte gesucht

LAMAHA bringt Bewegung auf den VGU Betriebshof in Pasewalk: Zweiter Firmensitz Pasewalk (AK/bm).



Mario Wendler (l.), Geschäftsführer der LAMAHA GmbH aus Anklam, und Dirk Zabel, Geschäftsführer der Verkehrsgesellschaft Uecker Randow (VGU), sind sich kooperationsbereit. Sie sorgen für neue Arbeitsplätze in Pasewalk. Foto: Möller

Dirk Zabel, Geschäftsführer der Verkehrsgesellschaft Uecker Randow (VGU), weiß das Notwendige mit dem Nützlichen zu verknüpfen. Jubelte unlängst der Ueckermünder gemeinnützige Verein "We can - Schüler(n) helfen" über die gesponserte Dauer-Werbefläche auf einem neu ans Netz gehenden Schülerbus, so ist nun auch die LAMAHA GmbH aus der Spantekower Landstraße in Anklam Nutznießer einer Kooperation mit der VGU. Denn die hat in der Kreisstadt von Uecker-Randow freie Kapazitäten zu bieten. "Wir sehen in LAMAHA einen Kooperationspartner", erklärt Dirk Zabel und kann sich vorstellen, auch eigene Busse der entsprechenden Marke hier warten zu lassen.

Handwerker, Baubetriebe und der Öffentliche Personen-Nahverkehr können glücklich sein, bekommen sie doch nun einen Ansprechpartner vor Ort für ihre Fahrzeuge. "Wir bieten den Service für Busse, Transporter und LKW", bestätigt LAMAHA-Geschäftsführer Mario Wendler.

Binnen zwei Monaten soll nun der Standort Pasewalk auf dem Gelände der Verkehrsgesellschaft auf die Bedürfnisse zum Werkstattbetrieb umgerüstet werden. Dann erfolgt die Eröffnung einer Nutzfahrzeugwerkstatt mit den Vertragsmarken Iveco, Fiat Professional, Kubota (Kommunaltechnik und Landtechniktraktoren), Multicar, Humbaer-Anhänger. Angestrebt wird der Ausbau zur markenoffenen Reparaturwerkstatt im Transporter- und Nutzfahrzeugsektor.

Wendlers Plan: Das Personal für Pasewalk wird sechs Monate in Anklam für die Aufgaben ausgebildet, fortgebildet und geschult. Zur Eröffnung wird der Start in Pasewalk mit Personal aus Anklam erfolgen. Zum Jahreswechsel 2011/ 2012 erfolgt dann der Personalwechsel mit Personal aus dem Ortsbereich Pasewalk. "Diese Mannschaft wird dann eine Stärke von sechs Mitarbeitern haben und kann nach Bedarf verstärkt werden", erklärt Mario Wendler.

Gesucht werden übrigens immer noch Fachkräfte aus dem Bereich Kfz-Mechatroniker/ Kfz-Elektriker und eine Bürokauffrau. Auch die Lehrlingsausbildung soll künftig in Pasewalk erfolgen.

Die Kooperationspartner

Die LAMAHA Landtechnik Maschinenbau Handel GmbH ist seit ihrer Gründung im Jahr 1993 heute weit mehr als nur ein Reparatur- und Servicepartner für Nutzfahrzeuge. Mit mehr als 28 Mitarbeitern und Lehrlinge realisiert die expandierende Firma für ihre Kunden umfangreiche Werkstattdienstleistungen für Industrie- und Transportfahrzeuge aller Art sowie speziellen technischen Branchenbedarf. In Kooperation mit den Marken IVECO, FIAT PROFESSIONAL, Kubota, Humbaer, und Hako/Multicar ist das Unternehmen Fachhändler und Vertragspartner für Lkw, Transporter, Kommunaltraktoren und Geräteträger.

www.lamaha-gmbh.de

Die 28 Buslinien der VGU bilden das Kernstück des öffentlichen Personennahverkehrs im Uecker-Randow-Kreis. Die modernen Busse werden von den Betriebshöfen Pasewalk und Torgelow aus eingesetzt. Der Sitz der Gesellschaft ist Torgelow, die Geschäftsstelle befindet sich in der Ukransenstraße 8 im Gewerbegebiet Büdnerland.

www.vgu-bus.de

[Fenster schließen](#)